

一般質問



宮本
議員

○松浦水産基地の輸出戦略の取り組みについて

状況などの情報共有の場の役割を担う調川港地域水産物輸出拡大協議会を核にして地元の関係者を新たに加えるなど、松浦水産基地における水産物の輸出に向け、積極的に取り組んでいきます。

質 水産庁の「水産物輸出拡大施設整備事業」を活用して、我が国初の「高度衛生化閉鎖型施設」が完成し、松浦水産基地からの輸出促進の方針が求められています。松浦水産基地独自の輸出戦略を検討して産業経済委員会に報告してください。

水産課長 市としても松浦産水産物の輸出拡大の必要性を強く認識しています。しかしながら、輸出を進めていく上で、ハード面やソフト面などにおいて、さまざまな課題があり、その課題を解決するためには生産、流通、加工、販売など関係者全員の協力が必要不可欠であり、このような課題などを議論する場の必要性を感じています。一方で、今年4月に国の水産物輸出拡大施設整備事業を活用して整備した松浦魚市場は、輸出を見据えた高度衛生管理型の施設であり、海外への輸出拡大を図つていく必要があります。このようないくから、市としては今後、県や関係団体と構成する長崎県水産物海外普及協議会と連携した輸出促進の取り組みを強力に進めるとともに、輸出拡大に関する意見交換や各社の輸出

○鷹島小学校跡地活用と移住支援策について

質 鷹島の住民を対象に跡地活用のアンケートを取られたが、その内容についてお尋ねしたい。

政策企画課長 昨年10月1日から30日までの期間で調査を実施しました。

所としての活用」を望む声が最も多く、次いで「憩い・交流できる場所としての活用」「にぎわいを生み出す場所としての活用」「住み、暮らせる場所としての活用」の順でした。

また、製造業や情報通信関連企業などの誘致、大学の研究施設の誘致と学生寮の整備、幅広い世代が気兼ねなく触れ合える場所としての活用、市営住宅の整備、移住希望者誘致施設および住居としての活用、農産物や水産物などの通販、鷹島ブランドの発信拠点施設の整備などの意見をいただきました。

質 松浦市のゼロ歳児から5歳児の資料によると年々減少傾向にあるが、この状況を市長はどうに感じ取られているのかお尋ねしたい。

市長 産業振興やコミュニティの維持など、本市の将来を担う人口の減少でもあり、大変深刻な状況であ

ると問題意識を持っています。

質 鷹島は地区別人口の5歳児までの割合が2・4%しかない。跡地に若者向けの賃貸住宅建設か、若者に限定した住宅建設用の分譲地の低価格の販売などの提案について、市長の見解をお伺いしたい。

○伊万里湾赤潮対策ガイドラインについて

質 伊万里湾奥部での赤潮初期発生の要因について、その後の調査で原因の説明ができるのかお尋ねしたい。

水産課長 赤潮を誘発する原因の特定には至っていません。

質 佐賀県関係機関との赤潮に対する連携はどのように取られているのかお尋ねしたい。

水産課長 調査体制および連絡体制において佐賀県と連携しています。

質 赤潮被害防除については、行政の早急な支援と協力が必要不可欠だと考えるが、市長の見解をお伺いしたい。

市長 調査結果を速やかに養殖業者の皆さまへ提供することや赤潮防除剤の散布、へい死魚の処理など、着実に実施できるよう迅速な対応を行っていきたいと考えています。